

## Apóstoles se prepara para la edición número 21 del Moto Encuentro

Escrito por

Viernes, 16 de Mayo de 2014 07:53 - Actualizado Lunes, 02 de Junio de 2014 08:24

---



Durante 3 días, Apóstoles será la ciudad donde se convocarán los que cultivan la pasión de las dos ruedas, porque del viernes 6 al domingo 8 de junio, será “tomada” por las motos, en la edición número 21 del Motoencuentro “En moto con mate y casco”.

Organizado por la Dirección de Juventud y la Municipalidad de Apóstoles, este evento reúne moteros de toda Argentina y países vecinos. Para esta edición se prevé nuevas modalidades en espectáculo, con la participación de los motoqueros, mayor seguridad en el predio, actividades para realizar durante el día, elección de reina, bandas en vivo y la tradicional caravana.

**Para el vigésimo primer Motoencuentro** en materia de espectáculo se incorporará la participación de los moto viajeros para realizar show y competencias de destrezas en motos y se entregarán premios en efectivo, el objetivo es fomentar la inclusión de los motoqueros al evento. También se hará la presentación de motos destacadas del encuentro para ello se montará una rampa para exhibición. Se agrega este año un espacio para AudioCar en la Av. Centenario, detrás de la capilla Cruz de Los Milagros.

# Apóstoles se prepara para la edición número 21 del Moto Encuentro

Escrito por

Viernes, 16 de Mayo de 2014 07:53 - Actualizado Lunes, 02 de Junio de 2014 08:24

